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Top 4 Sachstand Ausschreibung Stadtbus 2026 
 
Herr Weber, Geschäftsführer der HPS GmbH, berichtet über den Sachstand der 
vorgesehenen Ausschreibung der Stadtbuslinien im Jahr 2026. 
 
Der OV ergänzt, dass der Gemeindebezirk Kirrberg mit seiner eigenen Stadtbuslinie 
gut aufgestellt sei.  
 
ORM Väth fragt nach den Kosten für die Kreisstadt Homburg. 
 
Herr Weber erläutert, dass es sich um eine Kalkulation handele, welche man in 
Drittel aufteilen könne. Ein Drittel trage das Land, ein Drittel könne durch die 
Fahrpreise gedeckt werden und das letzte Drittel in Höhe von ca. 700.000 Euro 
übernehme die HPS GmbH. 
 
ORM Dejon erklärt, dass es bereits vom OR Kirrberg im Jahr 2022 einen Antrag 
gegeben hätte, eine Linie über Mörsbach zur Fachhochschule auf dem Kreuzberg in 
Zweibrücken einzurichten.  
 
Herr Weber antwortet, dass er die Information mitnehme und prüfen werde. 
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